
Pierre de Construction Spirituelle n° 129

Héb 10.10           ‘’C’est par cette volonté que nous avons été sanctifiés, par
l’offrande du corps de Jésus Christ’’.   

St Jean 17.17-19 ‘’Sanctifie-les par ta parole, ta parole est la vérité. Comme tu
m’as  envoyé  dans  le  monde,  moi  aussi  je  les  ai  envoyés
dans le monde. Et moi, je me sanctifie moi-même pour eux,
afin qu’eux aussi soient sanctifié par la vérité’’.

Qu’est-ce ?  Dieu  exige  la  perfection.  Il  exige  la  repentance.  Il  exige  la
loyauté envers Lui.  Aujourd’hui,  Il  regarde.  Peu importe combien vous avez
péché, combien petit ou grand vous êtes,  vous êtes toujours un pécheur. Ainsi
vous ne pouvez y entrer que par Jésus Christ, le sacrifice tout-suffisant de Dieu.
Et en Lui vous êtes parfait pour toujours. Pensez-y. 

Ce que vous faites ne compte pas. Les nouvelles pages que vous tournez
ne comptent pas. La nouvelle vie que vous commencez ne compte pas.  C’est
une confession d’après laquelle vous avez tort et c’est la grâce de Dieu pour
vous. Voilà ce qui vous amène à la perfection et alors vous êtes parfait en
Jésus Christ. 

Vous dites, ‘’ Frère Branham, lorsque je pourrai arrêter de fumer, de boire ;
mettre les choses en ordre, je le ferai ’’. Oh, elles ne seront jamais en ordre.
Vous ne serez jamais capable de le faire. Pourquoi ne viendrez-vous pas tel que
vous êtes ? Et  par la foi, aller vers ce Flot, coulant de tes blessures l’amour
rédempteur est mon thème, jusqu’au jour de ma mort.    

A quoi  bon prendre un substitut ?  Pourquoi  essayer  d’y entrer  par  votre
église ? Pourquoi venir parce que vous avez cessé de boire ou de mentir  ? Venez
par la voie parfaite. ‘’ Car par une seule offrande, Il a amené a la  perfection
pour toujours ceux qui sont sanctifiés’’ (Héb 10.4). 

Comment suis-je sanctifié ? ’’ Confesser vos péchés dans la présence du
Sang de Jésus ; et la Vie qui provient du Sang,  retourne sur l’adorateur et
le sanctifie de désirs des choses du monde. Car Il nous a sanctifiés par le
sacrifice  tout-suffisant ;  par  une  seul  Esprit  nous  sommes  tous  baptisés
dans un Corps.  (I Cor  12. 13). ‘’Il n’y a aucune condamnation pour ce qui
sont en Christ Jésus, ceux qui ne marche pas selon la chair mais selon l’Esprit’’
(Rom 8.1). Si vous essayez de marcher selon l’Esprit mais vous avez toujours la
convoitise de la chair, le Sacrifice n’a pas été appliqué suffisamment à vous. Car
une fois l’adorateur purifié, il n’a plus le désir de pécher (Héb 10.2). 

Voila ce qu’était le Calvaire. Ce n’est pas une place pour vendre des fleurs
ou un petit endroit pour faire ceci ou cela. C’était le lieu où  Dieu et l’homme
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s’étaient réconciliés ; où la paix et la sécurité parfaite étaient données à la race
humaine. Mon ami pécheur, pouvez-vous  ce soir, venir avec moi au Calvaire et
par la foi appliquer ce Sang à votre âme ;  et laisser le Saint-Esprit venir et
vous sanctifier par Son Sacrifice de grand prix ? (II Thés 2.13)  

S’il y a quelque chose que je puisse faire  pour me rendre parfait dans la
présence de Dieu, alors Christ ne devrait pas mourir pour moi. S’il y a une seule
chose que vous pourriez faire pour mériter quelque chose dans la présence de
Dieu, alors Christ est mort en vain. Garder une loi, avoir des idées légalistes ou
votre  sainteté,  rien de ce  que vous  pouvez  cesser  de faire :  mentir,  voler,
fumer le tabac, aller au cinéma, ne vous parfait. Vous pouvez les avoir et être
perdu.  Rien  ne  peut  le  faire.  Se  joindre  aux  églises,  les  traditions,  les
cérémonies, les baptêmes, les ordonnances de l’église, lire les crédos, dire des
prières,  toutes  ces  choses  n’équivaudront  à  rien.  Vous  êtes  perdus.  Vous  ne
pouvez pas faire une seule chose en vous-mêmes, ou un crédo, ou rien de ce que
vous pourriez faire ou penser de vous-même, qui mériterait une chose dans la
présence de Dieu, car pour commencer vous êtes un prêcheur. [1]

Vous n’y pouvez rien, qu’importe ce que vous faites : arrêter de boire,
fumer, mentir ; aller à l’église et essayer de faire ceci et cela, vous êtes encore
charnel.  C’est simplement la loi ; la loi n’amène rien à la perfection.  Mais
qu’est-ce  qui  perfectionne ?  Christ. Gloire.  Je  pourrais  arrêter  de  mentir,
voler, commettre adultère, chiquer, et toutes ces choses et être encore charnel.
Dieu ne le reçoit pas parce que je n’ai rien à Lui offrir pour l’expiation.  

Mais à l’ instant où je pose mes mains sur la tête du Seigneur Jésus et
dis ‘’ Seigneur, je ne suis pas bon,  me prendras-Tu comme ton serviteur ?’’,
Dieu enlève mes péchés, je me tiens parfait aux yeux de Dieu. N’est-ce pas
vrai ? Pourquoi ? Je ne me tiens pas sur la base de mes propres mérites ;  mais je
me tiens sur Ses mérites  et Il  nous rend parfait par Sa souffrance et Son
Sang (Héb 10.14) [2]

Car, par un seul sacrifice,  Il a amené à la perfection... (jusqu'au prochain
réveil? Qu'est-ce qu'il y est dit?)... Il a amené à la perfection pour toujours ceux
qui sont sanctifiés (Heb. 6.1-2)..  (Avez-vous bien compris?) Tendons à ce qui
est parfait! 

Maintenant, vous les gens de la sanctification, vous dites: « Oh! oui, nous
croyons dans la sainteté. Alléluia! Nous croyons dans la sanctification. » Mais
vous prenez votre propre interprétation. Vous abandonnez simplement ceci
et cela, et vous savez que vous ne pourriez pas le faire. À moins que  Christ
n'ait ouvert la porte et rendu la chose vivante à votre cœur ,  et  que vous
devenez un lieu  où le péché est mort, et aussi le désir. Tout est parti  (Héb
10.1-2)... Alors, il enlève votre propre justice en vous (Rom 10.1-2), de manière
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à pouvoir s'établir lui-même en vous (Col 2.6-7).  Et c'est Christ, le Fils de
Dieu en vous, l'espérance de la Gloire (Col 1.26-27). [3]

 
Vous n’êtes pas converti aussi longtemps que vous n’avez pas reçu le

Saint-Esprit  (Luc 22.31-32).  C’est  vrai.  Vous  croyez  pour...  Le Saint-Esprit
vous a parlé, et vous L’avez confessé publiquement. Le diable a la même chose.
« Je crois qu’Il est le Fils de Dieu. » Le diable aussi. Mais vous continuez à
marcher vers Lui. Une fois que Pierre a été appelé et justifié, en croyant au
Seigneur  Jésus-Christ...et  dans  Jean  17:17,  Jésus  les  a  sanctifiés  par  la
Parole, car la Parole était la Vérité. Et Il était la Parole.  ‘’ Au commencement
était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Et la Parole
a été faite chair, et Elle a habité parmi nous’’ (St Jean 1.1-3,14). 

 Il était la Parole, alors Il les a sanctifiés. Il a dit: ‘’Père,  (en parlant à
l’Esprit en Lui),  Je les sanctifie par la Parole’’,  Lui-même,  en posant Ses
mains sur eux. « Ta Parole est la Vérité. » Il L’a simplement créé par la Parole,
dans le sein d’une femme; oh, absolument impossible qu’Il soit autre chose, à
part cette Parole de Dieu, pour Le manifester. ‘’ Je les sanctifie.’’[4]

Il y a trois étapes de la grâce pour la perfection de l'église: Justification,
Sanctification,  Baptême  du  Saint-Esprit.  Cela  consiste  en  la  nouvelle
naissance, qui est typifiée par la naissance naturelle. Lorsqu'une femme donne
naissance à un enfant, la première chose qui vient, c'est l'eau, ensuite le sang,
puis la vie. La Bible dit dans I Jean 5:7-8, je crois: « Il y en a trois qui rendent
témoignage dans le ciel, le Père, la Parole (qui était le Fils) et le Saint-Esprit;
ces trois sont Un. Et il y en a trois qui rendent témoignage sur la terre: l'eau, le
sang et l'esprit – l'eau, le sang et l'esprit; ces trois s'accordent en un »

Or, le Père, le Fils et le Saint-Esprit sont Un! Vous ne pouvez pas avoir le
Père sans avoir le Fils; vous ne pouvez pas avoir le Fils sans avoir le Saint-
Esprit. Vous pouvez cependant être justifié sans être sanctifié. Vous pouvez
être sanctifié sans être rempli avec le Saint-Esprit.  Car vous pouvez avoir
l’eau sang le Sang, et avoir le Sang sans l’Esprit. Nous avons prouvé que c'était
naturel. [5]

Et c’est pareil dans le domaine spirituel. Il y a l’eau : la justification par
la foi, en croyant en Dieu, en Le recevant comme votre Sauveur personnel,
et en vous faisant baptiser (Jean 1:12-13; Actes 2:37-4). Deuxièmement, il y
a  la sanctification de l’esprit,  alors  que Dieu purifie  l’esprit  de tous  les
éléments du monde et du désir du monde. Et puis, le Saint-Esprit entre,
donne la nouvelle Naissance et remplit ce vase sanctifié. [6]

Autrement dit, un homme passe par la justification, il avance en disant : “Je
crois que je veux prêcher la Parole.” Il reçoit le salut; il dit : “J’en ai assez du
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péché.” Très bien. Puis il repart et, d’abord, il continue à fumer, et il a peut-être
de la convoitise ou autre chose. Au bout d’un certain temps, il dit : “Ô Dieu, ce
n’est pas convenable pour un Chrétien, ça, et particulièrement pour un ministre,
de regarder les femmes d’une manière incorrecte, de fumer des cigarettes!” Ou :
“Je bois effectivement un verre de bière en société, avec les copains, mais, et
même mon assemblée le fait, mais il me semble que ce n’est pas bien. Sanctifie-
moi,  Seigneur.”  Et  là,  le  Seigneur  le  sanctifie,  lui  enlève  toute  cette
convoitise,  et  tout.  Alors  il  est  un vase sanctifié.  Ensuite,  ce  que Dieu lui
présente, c’est le baptême du Saint-Esprit. Pour arriver à ça, il faut qu’il quitte la
bande qu’il fréquente  (II Cor. 6.14-18). C’est là qu’il se montre sous son vrai
jour; alors il recule. Quand il recule, qu’est-ce qu’il fait?  Il foule le Sang de
Jésus-Christ,  qui l’a sanctifié,  il  le tient pour profane,  comme si  celui-ci
n’avait pas le pouvoir de l’amener jusque-là. Il est alors impossible qu’il soit
sauvé. Et quoi ensuite, alors, quoi? Il va vers l’ardeur du feu et vers le jugement
(Héb. 10:26-29). [7] 

Remarquez ici, combien c’est beau. Nous en parlions l’autre jour. Regardez
ici, ‘’ étant par conséquent justifié par la foi, justifié par la foi…’’ (Rom 5. 1-2).
Très  bien.  Deuxièmement,  après  avoir  été  lavé (Eph  5.25-27),  sanctifié  et
ensuite rempli du Saint-Esprit ; la justification, la sanctification, le baptême
du Saint-Esprit. Le voyez-vous ? Quel était son message ? La justification par
l’écoute, la sanctification est ce que vous faites ; et ce que vous aviez fait en
guise d’appréciation, Dieu vous scelle du Saint-Esprit (Eph 1.13-14). [8]

C’est  de  cette  manière  qu’Il  vous  prend,  à  travers  la  justification,  la
sanctification,  et la mort afin de recevoir la Vie (amen) pas la mort en une
dénomination ou en un credo, mais la mort en votre esprit, afin de naître de
nouveau. (Jean 12:24-25). [9]

Voici  ce  que cela  nous enseigne:  Dieu peut utiliser chaque faculté  de
notre être,  s’il  Lui est  soumis.  Il  peut utiliser notre esprit,  nos rêves, notre
subconscient, notre première conscience, notre langue, nos chants, nos yeux…
Tout ce que nous avons peut être utilisé par Dieu s’il Lui est livré. Vous
voyez,  tout  ce  que  vous  avez  livré  à  Dieu.  Il  utilisera  chaque  moyen
d’expression,  chaque partie de vous,  c’est  ce qu’Il  fera.  Peu importe  ce que
c’est, Il l’utilisera s’il est sanctifié pour Son dessein et qu’il est appelé. [10]

Vous avez été baptisés en vue du repentir, ou, et, pour la rémission de vos
péchés (Actes 2.38). Vous avez confessé vos péchés devant Dieu, et Il vous les
a pardonnés. Et vous avez été baptisés pour montrer que vous avez été, que
vous avez été pardonnés; vous avez confessé aux gens et montré au monde
que vous croyez que Jésus-Christ est mort pour vous. Et vous Il a pris votre
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place et, maintenant, vous êtes à Sa place à Lui. Il est devenu vous, pour que
vous puissiez devenir Lui.  Ensuite la puissance de sanctification de Dieu a
purifié votre vie et en a ôté toutes les habitudes . Avant, vous fumiez, vous
buviez, vous faisiez des choses qui ne sont pas bien, vous disiez des mensonges,
et tout.  Alors la puissance de sanctification du Sang de Jésus-Christ entre
dans votre vie et ôte de vous toutes ces choses (Rom 15.16). S’il vous arrive
de dire quelque chose qui n’est pas faux, vous vous dépêchez de dire :  “Un
instant. Pardonne-moi. Je ne voulais pas le dire comme ça.” Voyez? Le diable
avait préparé là un piège.  Mais, si vous êtes un vrai Chrétien, vous avez la
grâce qu’il faut pour vous reprendre, dire : “J’ai eu tort.” Oui.

Et  donc,  maintenant,  la  chose  suivante  que vous  avez  reçue,  c’est  le
baptême du Saint-Esprit et de Feu. (I Cor. 12:13; Matt. 3:11-12). [11]

Voici mon Message à l’Église, maintenant. Alors que vous alors que nous
allons terminer la retransmission, dans un instant. Vous vous tenez, si vous vous
tenez sur la Parole de Dieu et à la Parole de Dieu, à chaque amen, chaque iota,
chaque trait de lettre, alors quelle est votre position? J’essaie de vous dire de
vous écarter de cette balle. Et de venir ici, dans le blé, où vous pourrez mûrir,
dans la présence du Soleil. J’entends venir la moissonneuse. Vous vous tenez
là, entièrement justifiés, comme si vous n’aviez même jamais fait ces choses,
au départ. Alléluia! Je me sens vraiment bien. Je suis plus reconnaissant de ça
que de n’importe quoi d’autre.  Vous êtes l’Épouse du Fils du Dieu vivant,
pure, vertueuse et sans péché. Tout homme et toute femme qui sont nés de
l’Esprit  de Dieu,  qui  ont été  lavés  dans le  Sang de Jésus-  Christ  et  qui
croient chaque Parole de Dieu, c’est comme si vous n’aviez même jamais
péché, au départ. Vous êtes parfaits. Le Sang de Jésus-Christ… [12]

Lorsque quelqu’un reçoit Christ comme Sauveur, tout est formidable. Tous
les  oiseaux  chantaient  différemment,  tout  le  monde  était  doux.  Oh,  la  la!
Comme tout était formidable quand vous avez été sauvé! Alors vient le temps
de l’épreuve, la correction, le temps de sanctification, vous sanctifiant des
choses du monde,  rejetant le fardeau qui vous enveloppe si facilement  (Héb
12.1-2). Vous hommes, avez dû arrêter de fumer, arrêter de boire, arrêter d’aller
jouer au billard et de passer toute la nuit à jouer aux cartes. Toutes ces choses,
vous avez dû vous sanctifier de tout cela par la foi dans le Sang de Jésus-
Christ  (Actes 26.18).  Vous sanctifiant, et vous femmes, vous avez dû laisser
pousser vos cheveux, allonger vos robes et agir différemment qu’auparavant, le
temps de sanctification. Souvent ils se rebellaient et retournaient en arrière, eh
bien, voyez-vous, ce n’est pas un enfant de Dieu. Un enfant de Dieu regarde
directement au Calvaire, et il sait que c’est pour son bien.

Mais avant que cet  homme puisse entrer  dans le  baptême du Saint-
Esprit, il doit premièrement passer par un processus de sanctification. Il doit
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avoir un temps de test dans sa vie. Vous tous l’avez eu. Il dut avoir ce temps
de  test.  «Chaque  fils  qui  vient  à  Dieu  est  premièrement  discipliné,  châtié,
corrigé. Et alors si nous ne pouvons pas supporter la correction, cela montre que
nous ne sommes pas enfants  de Dieu.  Nous sommes  des bâtards, et  pas des
enfants  de  Dieu»,  dit  la  Bible (Héb.  12:4-11). Mais  alors  si  nous  pouvons
supporter la correction sachant que toutes choses concourent au bien de ceux
qui aiment Dieu  (Rom 8.28),  alors nous sommes fils et filles de Dieu, et Il
nous  scelle  du  Saint-Esprit  jusqu’au  jour  de  notre  rédemption  (Eph  4.30).
Voyez-vous? C’est la correction, la tension, la chose que nous traversons. [13]

Donc, aucun autre sang ne pourrait sanctifier les gens  (Héb 13,12). Je ne
pourrais pas vous sanctifier,  et vous ne pourriez pas me sanctifier,  parce que
nous sommes tous les deux nés par le sexe. Mais Jésus est né sans le sexe, c’est
vrai, donc Son Sang était le sanctificateur. Et Dieu est descendu, a fait un
corps, a vécu dedans, a répandu ce Sang pour sanctifier (Apo 1.5), ce qui a
parfaitement éliminé la culpabilité du péché et la honte (Héb 10.5-14). [4]

Maintenant, le premier pas, c'est “ la repentance envers Dieu ”. Et ce
qui vient ensuite, c'est le baptême d'eau, “ le baptême d'eau ”: “ Repentez-
vous, et soyez baptisés dans le Nom de Jésus-Christ. ”  (Actes 2.37-41) Vous
voyez, c'est le baptême d'eau qui suit, pour montrer que la repentance était
authentique. Ou pour “ remettre ” nos péchés passés, ça n'a rien à voir avec
le péché futur. (Gal. 6:1; I Jean 1:8-10; I Jean 2:1-2).Ça ne fait que remettre. “
Repentez-vous, et soyez baptisés dans le Nom de Jésus - Christ. ” Pourquoi? “
Pour la rémission. ” Enlever le péché passé, ça n'a rien à voir avec l'avenir.
C'est seulement que votre péché a été retranché, ce que vous avez fait. 

Vous ne pouvez pas vous repentir de ce qu'Adam a fait. Ce n'est pas vous
qui l'avez fait; c'est Adam. Vous obtenez simplement le pardon de ce que vous,
vous avez fait. La vieille nature est encore là.

 Ici, il y a un cœur humain; et ici, il y a un cœur humain. Maintenant, celui
qui est ici, il a un serpent à l'intérieur, c'est le péché, et ici, il a sa vie. Celui
qui est ici, il a une colombe à l'intérieur, qui est le Saint-Esprit (Matt. 3:16-
17), ici, il a une Vie. Eh bien, celui-ci, il a de la méchanceté, de la haine, de la
jalousie; et ce qui fait ça c'est lui, ici. Eh bien, et celui qui est ici, il a de l'amour,
et de la joie, et de la patience; et c'est à cause de Ce qui est à l'intérieur, ici.

Maintenant,  quand  on  vous  demande,  ou  que  vos  péchés  vous  sont
pardonnés, tout ce que vous avez fait, c'est ceci, d'enlever ça. Mais la chose qui
vous le  faisait  faire est  encore là.  C'est  la  vieille  racine du mal;  elle  est
encore là.

Ensuite, deuxièmement, vient la sanctification, qui met notre pensée en
ordre  pour  la  sainteté,  pour  avoir  des  pensées  correctes.  Enlevé...
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sanctification, c'est un mot grec composé qui veut dire “ nettoyé et mis à
part pour le service. ” (Prov. 23:7; Ps. 51:10-12).

Maintenant, remarquez, la sanctification, la deuxième étape, elle nettoie la
pensée; elle met le cœur, la pensée du cœur dans l'ordre de la sainteté.

Un homme peut se repentir de ses péchés et toujours penser à... Eh bien,
peut-être que c'est un homme immoral,  chaque femme d'apparence immorale
qu'il trouve, c'est toujours là. Peut-être que c'est un ivrogne; chaque fois qu'il
sent l'odeur de la boisson, c'est toujours là. Voyez? Mais quand il est sanctifié,
là il est nettoyé, ça enlève ce désir de lui.  Voyez? Ça en enlève le besoin.
(Héb 10.1-2) Il peut encore être tenté, mais Il en enlève le besoin. Pourtant, il
n'est pas encore en règle.  Ensuite, il est baptisé du Saint-Esprit et de Feu
(Matt. 3:11). Purifié, consumé, nettoyé; et ensuite, mis au service de Dieu.
La sanctification ne fait que les mettre à part pour le service.

Ensuite, ce qui vient après, c'est le baptême de Feu et du Saint-Esprit , pour
que Dieu habite en nous. Et le Feu de Dieu purifie nos cœurs du péché, et
met le Saint-Esprit à l'intérieur (Actes 2:1-4; 4:31). . Alors, nous produisons
la même Vie que Ceci produisait, parce que C'est en nous. [14]

Pensez-y. Vos vêtements lavés par l’Eau de la Parole ensanglantée (Eph. 5.
25-27).  La Parole est devenue Sang. La Parole a saigné pour vous, et vous
êtes  lavés  dans  une  Parole  ensanglantée (Jean  1.1-3,14).  La Parole,  qui
saigne! La Vie de Dieu, dans la Parole, et la Parole a saigné pour vous, afin
que  vous  soyez  lavés  de  la  souillure  de  ces  prostituées,  que  vous  soyez
purifiés et sanctifiés par le lavage de l’Eau de la Parole, et grâce à cela votre
esprit et votre cœur s’appuient fermement sur Dieu et sur Sa Parole. [12]

En prière le prophète de Dieu  de nos jours a dit : 
Seigneur, à la Lumière de Ta Parole! J’enjoins à toute personne qui n’est

pas  baptisée  au  Nom  du  Seigneur  Jésus-Christ  de  venir  à  cette  eau  avec
empressement, pendant que l’occasion lui en est donnée. Vous qui n’avez pas
été remplis du Saint-Esprit; je vous l’ordonne, au Nom du Seigneur Jésus-
Christ, tombez sur vos genoux. Et ne vous relevez pas tant que le Saint-
Esprit ne vous aura pas entièrement sanctifiés (I Thess 5.23-24) et remplis
de Son amour et de Sa bonté; tant que votre âme n’aura pas été tellement
satisfaite dans la Présence de Dieu, que vous n’aurez plus qu’un seul désir,
c’est de Le servir, et de marcher pour Lui, et de travailler avec Lui pour le
reste de votre vie. Accorde-le. Je prie Dieu de vous y obliger, au Nom de Jésus-
Christ (II Cor. 7:1). [15]

Notre Père Céleste, en faveur de ceux qui sont à l’autel nous nous courbons
dans Ta Présence.  Que Ta grâce repose sur chacun d’eux,  Père.  Maintenant,
alors qu’ils… Seigneur, je ne peux pas le faire à leur place. Ils doivent le faire
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eux-mêmes. Aucun homme ne peut le faire à leur place. Ils doivent le faire, eux
seuls.  Que,  du  fond  de  leur  âme,  maintenant,  ils  disent:  «  Ô  Dieu,  ce
tempérament  colérique,  je  le   abandonne  ici,  Seigneur.  Je  ne  le  reprendrai
jamais. Quoi qu’il  advienne,  je laisserai tomber désormais.  Ma langue, qui
s’est laissée si facilement aller à prendre parti dans des tas de cancans, Seigneur,
je la dépose ici. Je ne la reprendrai plus jamais. Sanctifie ma langue, Seigneur.
Que je sente les Anges passer, comme Esaïe, quand il a dit: ‘Mes lèvres sont
impures. Malheur à moi!’ » Et l’Ange est venu, a pris les pincettes, et est allé
chercher  des  pierres  de  Feu  sur  l’autel,  et  Il  en  a  touché  ses  lèvres,  et  l’a
sanctifié. Ô Dieu, sanctifie tous les bavards, ce matin, qui ont de mauvais propos
et sèment la discorde. Accorde-le, Seigneur. [16]

Comme nous voyons les feux du réveil commencer à baisser, ajoutons du
bois de la Parole, pour qu’Elle puisse allumer une nouvelle flamme,  que nos
cœurs  puissent  être  remplis  de  zèle.  Sanctifie-nous,  Seigneur,  par  Ta
précieuse Parole et par Ton Sang, et par Ta grâce, nous T’implorons. Et
tous les remerciements et la louange Te reviendront. Enlève de nos cœurs tous
les préjugés. Purifie-nous, ô Seigneur. Donne-nous des cœurs purs, et des mains
propres,  et  des  pensées  propres,  pour  que  nous  puissions  entrer  dans  Ton
sanctuaire,  soir  après  soir,  dans  la  joie  et  remplis  de  Ton  Esprit.  Nous  le
demandons au Nom de Jésus, et pour Lui. Amen. [17]

Références:
[1] "La perfection" (19-04-57), par. 77-83, 30
[2] "Hébreux Chapitre 7 Part 2" (22-09-57), par. 366
[3] "Hébreux Chapitre 5 & 6" (08-09-57M), par. 128
[4] "Pourqoui le Saint-Esprit a-t- il été donné " (17-12-59), par. 54, 85
[5] "La semence n’hérite pas avec la balle " (18-02-65), par. 49-50
[6] "Les douleurs de l’enfantement " (24-01-65), par. 49
[7] "Questions & réponses " (15-01-61M), par. 79
[8] "Apocalypse Chapitre 4 Part 3, Trône de miséricorde " (08-01-61), par. 211
[9] "Laissez échapper la pression " (13-05-62S), par. 124
[10] "Les dons de Dieu trouvent toujours leurs places " (22-12-63), par. 41
[11] "Les choses qui doivent être " (05-12-65), par. 63-64
[12] "L’union invisible de l’épouse de Christ" (25-11-65), par. 263-265, 274
[13] "L’eau toujours présent prêt du rocher " (23-07-61M), par. 67-68
[14] "La demeure future" (02-08-64), par. 87-92, 95-98
[15] "Le deuxième Sceau " (19-03-63), Livre de Sceau pg. 226
[16] "Les esprits séducteurs " (24-07-55), par. 147
[17] "Qu’est-ce que le Saint-Esprit " (16-12-59), par. 17
Pierre de construction Spirituelle N° 129 (2012), tirée de la Parole Révélée de cette
heure, rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, 
Allemagne, www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06
Il y a quelqu’un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences 
seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu’à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. 
Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]

8


